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Mündliche Anfrage des Herrn Dr. Schlieben zur KGS Lindenburger Alllee 
 
Anlässlich der von der Schulleitung der KGS Lindenburger Allee zum Schuljahr 2010/2011 
beantragten Mehrplätze für den Offenen Ganztag bat Herr Dr. Schlieben in der Sitzung am 
10.05.2010 um Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um das Platzangebot der Nach-
frage anzupassen? 

 
Der Rat der Stadt Köln hat in seiner Sitzung am 20.05.2010 den stadtweiten Aus-
bau der Plätze im Offenen Ganztag um 2.000 auf 20.800 beschlossen. Hierbei wur-
de der Standort KGS Lindenburger Allee mit 125 Plätzen berücksichtigt. Dies ent-
spricht einer Aufstockung des bisherigen Platzkontingents um 25 Plätze. Damit 
kann die Nachfrage gedeckt werden.  
 

2. Wann ist mit einer Genehmigung der Plätze zu rechnen? 
 
Die Landesmittel wurden – vorbehaltlich der Entscheidung des Rates - bei der Be-
zirksregierung fristgerecht zum 31.03.2010 beantragt. Der entsprechende Bewilli-
gungsbescheid liegt noch nicht vor. Sobald das Votum des Landes über die Bewilli-
gung der Fördermittel vorliegt, erfolgt umgehend eine Information hierüber an die 
Schulleitungen und Trägervereine.  

 
 
gez. Dr. Klein 


